

Suprimen Subdirecciones en el Ministerio de Educación

Han sido suprimidas las subdirecciones generales dentro del Ministerio de Educación, de acuerdo con el contenido de la Ley de Salarios publicada recientemente por la Dirección General de Presupuesto.

Durante el año administrativo anterior había en ese Ministerio, subdirección general de educación media y subdirección general de educación básica. En el nuevo presupuesto ya esas plazas no aparecen y si lo hacen será con otro nombre.

Esta supresión podría dar lu-

gar a irregularidades dentro de la Administración en ese Ministerio, pues los funcionarios nombrados tenían funciones específicas, tales como las de asumir la Dirección General en ausencia del titular o distribuirse el trabajo, de acuerdo con la organización interna.

La supresión de esas subdirecciones, se dijo, fue otra de las generalidades del Ministro renunciante o de sus asesores, pero se considera que el Lic. Salvador Samayoa no conocía el funciona-

—Favor pase a la página 23.

Jueces Temen Emboscadas en Reconocimientos de Muertos

Temor de emboscadas en los reconocimientos de cadáveres, manifiestan algunos jueces, por lo que se niegan a practicar reconocimientos legales en calles o sitios apartados, a partir de las diez de la noche hasta las seis de la mañana, según informan.

El problema que tienen los jueces es que carecen de protección de los Cuerpos de Seguridad y creen que podrían ser fácil blanco de sujetos desconocidos, como les ha pasado a los mismos policías o guardias, que a menudo son llamados para un supuesto accidente o hecho de sangre y resulta que los están esperando con armas de fuego, y generalmente no les dan tiempo de usar

sus armas para defenderse.

Los jueces, sin embargo, ordenan que al recoger los cadáveres, se tomen todas las anotaciones indispensables para hacer constar cómo se encontraba el occiso, en qué lugar se hallaba y quiénes podrían ser los testigos inmediatos, para lo cual Juez y Secretario, se encargarán posteriormente de obtener los datos correspondientes.

Los jueces dicen que hasta el momento ninguno ha sido objeto de agresiones, pero debido a la agitación en que se encuentra el país, optarán por reconocer en la morgue judicial los cadáveres de la noche, tal como lo han estado haciendo en los últimos días.



LLAMADO A LA UNIDAD NACIONAL.— La Federación Nacional de la Pequeña Empresa FENAPES, en asamblea general convocada ayer tarde en esta capital, hizo un llamamiento a la ciudadanía para formar la unidad nacional ante la actual situación que vive el país. Además dijeron que no se explican por qué en los programas propuestos al gobierno no aparece definido ningún programa específico que promueva la sector económico de la pequeña y mediana empresa.

Cambios Radicales Negativos Para el País

Hasta ahora hemos probado un sistema económico, social y político que si bien es cierto no nos ha sacado del subdesarrollo en que vivimos, tampoco nos ha

Solicitan que Melhado Siga al Frente de FSV

“Que el arquitecto Melhado Guillén continúe como Presidente y Director Ejecutivo del Fondo Social para la Vivienda”, solicita el personal de la entidad a los miembros de la Junta Revolucionaria de Gobierno.

La nota en mención dice: “Señores Miembros de la Junta de Gobierno: “Con ocasión de la renuncia presentada a esa Junta Revolu-

—Favor pase a la página 11.

hundido en la sumisión a un estado de derecho exclusivo y propio del gobierno como amo y señor de todo y de todos sus habitantes, afirma el señor René Roberto Gutiérrez.

Los ensayos, agrega, según se ha probado en muchas ocasiones, pueden o no producir resultados positivos y más que todo de gran beneficio como lo estamos viviendo en este momento.

Aquí cabe la pregunta, continúa, si será más conveniente ajustar el sistema que por años se ha ensayado, o implantar un nuevo sistema que por naturaleza significaría un proceso inter-

minable de recondicionamiento, produciendo aún en gran escala nuestro atraso ante el desarrollo.

Refiere Gutiérrez que no quiere él responder esta pregunta, porque considera que cada quien tiene sus propias convicciones y su derecho a defender cualitativa y cuantitativamente sus ideas.

OBSERVACION DEL ACONTECER NACIONAL

Las anteriores cuestiones las formula Gutiérrez luego de observar detenidamente el acontecer nacional en su convulsivo de-

—Favor pase a la página 23.

FENAPES Hace Llamado a la Unidad Ante Actual Situación

Un llamado a la unidad nacional, ante la situación actual, hizo ayer tarde la Federación Nacional de la Pequeña Empresa, en asamblea general celebrada en su local de esta ciudad.

Al respecto, la entidad emitió el comunicado que dice: La Federación Nacional de la Pequeña Empresa (FENAPES), como representativa de la mediana y pequeña empresa del país, ante la situación actual que vivimos, cree necesario destacar su presencia e identidad con todas las agrupaciones del sector, para hacer un esfuerzo común, en esta hora de transición, con el fin de que los cambios sociales que reclama la ciudadanía se produzcan en un clima de paz y auténtica democracia.

FENAPES ha visto, con gran preocupación, que en las proyecciones de trabajo que se han propuesto a la Junta Revolucionaria de Gobierno, no aparece definido ningún programa específico que promueva al sector económico de la pequeña y mediana empresa. Esta es una situación injustificable, si tomamos en cuenta que los pequeños comerciantes, industriales y artesanos, constituimos el 85% de la economía privada del país, generando igual proporción de empleos. Frente a la

—Favor pase a la página 23.

Después de Elecciones Deben Hacerse Cambios: Dr. Romero H.

Los pronunciamientos hechos por todos los sectores coinciden en la necesidad de un cambio en la estructura y fundamentos sociales, económicos y políticos de nuestra república, afirma el Dr. Ernesto Romero H.

Agrega que falta únicamente escoger en elecciones libres y democráticas el equipo de buenos salvadoreños, que con alto espíritu patriótico trabajen a tiempo completo por hacer realidad esos cambios que “todos anhelamos”, dice.

Ya se ha derramado sangre de uno y otro lado, continúa; el llan-

to, el dolor y la miseria van ganando terreno sin escape posible de las diferentes clases sociales. Entonces, todos deben ir al campo de la consulta pública para encontrar los hombres y el gobierno que el pueblo desea para dirigir los destinos de nuestra patria.

Nuestro país, añade, sigue en la encrucijada política, sin que se vislumbre una salida democrática a la ya caótica situación social, económica y política, a menos que retornemos a la consulta pública con un sufragio y

—Favor pase a la página 11.

El PDC no Cuenta con Apoyos Dicen Sectores Eclesiásticos

“La Democracia Cristiana va a pactar al azar, ya que ni siquiera puede contar en sus bases de la U.N.O. con los votos que un día le dieron el respaldo”, dijo ayer, en el programa del mediodía, la Y.S.A.X. considerada como la voz del pensamiento oficial del Arzobispado.

“Aunque el lector del mensaje no se identificó ni tampoco lo hizo en relación a sus autores, como lo manda el Decreto N° 67, puede considerarse como un llamamiento de la Iglesia a rectificar su posición anteriormente sostenida de no pactar con el

sector privado”, dijo el Sr. Lorenzo López López, miembro de FENAPES.

El razonamiento de la A.X. fue severo en relación a la postura inicial de la Democracia Cristiana al decir que ésta “no cuenta con el apoyo ni del M.N.R. ni del U.D.N., ni siquiera de alguna de las organizaciones del llamado Foro Popular”.

Y sentenció el locutor: “La Democracia Cristiana va sola a la alianza con el estamento militar”, lo cual se “consideró como una crítica a la postura del Elé-

—Favor pase a la página 23.



DEFINEN PARTICIPACION EN EL GOBIERNO.— La dirigencia de la Democracia Cristiana, definió en un programa de radio, antenoche, su participación en el gobierno. Estuvieron en el programa el Dr. Juan Ricardo Ramírez Rauda, el Dr. Rubén Zamora, el Lic. Julio A. Rey Prendes, Lic. Oscar Menjivar, el Ing. José Napoleón Duarte, el Ing. Jorge Villacorta y el Lic. Alberto Arene. El Ing. Duarte dijo que ellos han sido llamados a colaborar con la Fuerza Armada.